

# NGO

## Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Pantau Pelaksanaan Ronda Malam di Kp Caringin Ds. Sukanagara

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Aug 3, 2023 - 01:11



Polres Cianjur - Bripka Sansan, Bhabinkamtibmas dari Polsek Sukanagara, melakukan kunjungan langsung untuk mengecek pelaksanaan ronda malam di Kp Caringin, Desa Sukanagara. Dalam kunjungan tersebut, Bripka Sansan berkesempatan untuk berbincang dengan petugas ronda malam yang bertugas.

Dengan semangat penuh, Bripka Sansan mengajak petugas ronda malam untuk lebih waspada dan teliti dalam menjalankan tugas pengamanan malam hari di lingkungan tersebut. Ia memberikan arahan dan nasihat kepada para petugas tentang pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah binaannya.

"Sebagai Bhabinkamtibmas, saya sangat mengapresiasi upaya petugas ronda malam dalam menjaga keamanan di wilayah ini. Kita harus bersinergi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga masyarakat," ujar Bripka Sansan.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Sansan juga bergabung bersama petugas ronda malam dalam melakukan keliling kampung. Hal ini menunjukkan komitmen dan keterlibatannya dalam mendukung upaya pengamanan malam di desa binaannya.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio memberikan dukungan penuh atas kegiatan Bhabinkamtibmas dan petugas ronda malam tersebut. "Saya sangat mengapresiasi langkah Bripka Sansan yang secara aktif terlibat dalam pemantauan dan pengawasan pelaksanaan ronda malam. Kerjasama antara Bhabinkamtibmas dan petugas ronda malam sangat penting dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum Polsek Sukanagara," ujar Kapolsek.

Dengan adanya kehadiran Bhabinkamtibmas dan petugas ronda malam yang aktif dan berkoordinasi, diharapkan tingkat keamanan dan ketertiban di wilayah Kp Caringin Ds. Sukanagara semakin terjaga dengan baik. Masyarakat di desa tersebut merasa lebih aman dan nyaman dengan adanya peran aktif dari petugas keamanan dalam menjaga keamanan di malam hari.